



Frage

an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 16.09.2021

von

GR Mag. Gerald Kuhn

Betrifft: Mehr Sitzbänke auf Plätzen und Straßenzügen in Graz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Ausreichend Sitzbänke auf allen Plätzen, Straßenzügen sowie in Parkanlagen sind nicht nur für eine altersgerechte Stadt von enormer Wichtigkeit. Sie sind ebenso bedeutend für konsumfreie Flächen im Stadtbild. Viele ältere Mitbürger*innen oder Menschen mit Beeinträchtigungen benötigen in regelmäßigen Abständen Sitzmöglichkeiten. In Parkanlagen sind Sitzmöglichkeiten meist gut vorhanden, auf neugestalteten Plätzen werden Bänke jedoch zu wenig berücksichtigt. Auch der Hinweis auf Sitzgelegenheiten bei Haltestellenbereichen reicht bezogen auf Straßenzüge und die Ausstattung mit Sitzbänken nicht aus.

Im Frühling 2020 stellte ich einen Antrag mit konkreten Vorschlägen, wo Sitzbänke aufgestellt werden sollten. Sinnvoll wäre es, wenn Sitzbänke auf geeigneten Flächen (Entfernungsradius von rd. 300-400 Meter) in den inneren Bezirken von Graz aufgestellt werden. Dies gilt natürlich in einem zweiten Schritt auch für die äußeren Bezirke.

In Ihrem Antwortschreiben vom 28.7.2020 weisen Sie darauf hin, dass als erster Schritt eine Begehung der von mir vorgeschlagenen Bereiche mit dem Straßenamt und der Holding Graz angedacht wäre. Diese sollte im Herbst 2020 stattfinden. Bis jetzt ist nicht erkennbar, dass entlang von Straßenzügen und auf Plätzen mehr Sitzbänke aufgestellt wurden. Daher richte ich an Sie folgende Frage:

Welche konkreten Schritte werden Sie in den nächsten Wochen setzen, um für deutlich mehr Sitzbänke entlang von Straßen und auf Plätzen zu sorgen?